

CIFRAS relevantes

88

mil clientes sin luz
dejaron los incendios
en Gran Concepción

Peak de la afectación se registró
durante la jornada del domingo. La
CGE avanzó en la reposición del
servicio. Al martes, la compañía
indicó que se repuso el 90%.

60

kilómetros por hora
alcanzaron los vientos
en incendio

Las fuertes ráfagas propiciaron la
emergencia que afectó a las comunas
de Concepción, Penco y Tomé. Las
llamas se extendieron de una manera
rápida y sin control desde Puente 1
hacia el sector de Lirquén.